

# わらどん

平成30年1月22日

発行責任者  
早川北小学校  
校長 小林玲子

# 3学期を大切に！

## 一年間のまとめに取り組みます

明けましておめでとうございませう。平成二十九年度も、あと三学期を残すだけになりました。

今年度も皆様のご協力で、早川北小学校教育を充実させることができました。特に、保護者の皆様や地域の皆様との連携では、劇を始め多くの成果を残す

ことができました。これらの活動が、児童の心の中に大きな自信となっていました。

三学期は、学校にとって集大成ともいえる卒業式があります。さっそく卒業式に向けた準備が進んでいるのですが、大人が立てた計

画を繰り返し練習するのではなく、どんな卒業式にしたいのか、どのように六年生を送りたいのか、意見を出し合い、知恵を絞り合い、この機会により今までの以上に、自主性を育てていきたいと思っております。

私たちが教職員も、四月に立てた学校教育目標を再確認し、三学期の指導体制を整えました。

『自ら学ぶ明るくたくましい子どもの育成』

三学期は短い学期です。一日一日を今以上に大切に過ごしたいと思っております。これからもよろしくお願ひいたします。

学校の入り口の道祖神に、色鮮やかな柳立てが立ちました。スクールバスを待つ間の北風も忘れるほど、勢いよく大空にそびえている姿に見入ってしまいます。最近こんな大きな小正月飾りを作る地域が減っている中で、早川町の伝統を大切にす



では、一月十七日まで、各教室で「書き初め大会」を実施しました。低学年は硬筆で、三年生以上は毛筆での挑戦です。みんなとても上達し、素晴らしい作品が出来上がりました。どんと焼きでは、練習した作品を空高く飛ばすことができたでしょうか。掲示した作品もご覧ください。

## BEANSの成果を発表します！

### 研究して、知りたいことがますます増えました

三年生以上が、総合的な学習の時間に取り組んでいるBEANSの活動も、いよいよまとめの時期になりました。今年度は、野鳥公園と学校の役割分担に取り組み、互いの専門性を生かし指導を充実しました。野鳥公園のスタッフみなさんのおかげで、どこでもできないような自然体験と、その都度出会う現象への探究が繰

り広げられ、児童の興味関心が高まりました。「楽しい」「もっと知りたい」「今度は、こんなことを調べたい」「こんな言葉を活用中に何度も聞くことができました。探究で得た、データの集計や発見したこと、これからの展望は、各担任の指導のもと丁寧にまとめます。このまとめは、次へつながる重要なポイントです。

### BEANS学習成果発表会

平成30年 2月27日(火) 13:00~

早川北小学校 和室

- ・動物が食べる木の実
- ・野鳥公園でよく使われているけもの道
- ・昆虫の冬ごし作戦
- ・クルミの行方 他

3年生以上全員が研究したことを発表します。当日は授業参観、学校評議員会を兼ねています。

## スケート教室

### 氷の上もすいすいごと！

十二月十二日(火)はスケート教室でした。一年生～三年生までが参加しましたが、当日は初めて氷の上になる児童も多く不安そうでした。山梨学院大学の川上先生は、テレビでよく見る一流選手の育成にも携わった超ベテランのコーチです。まずは床の上で、徹底的に転び方、起き方の練習です。基礎がきちんとできるといことは、こんなにも次の段階をスムーズにするのかと驚くほどの上達ぶりです。参加者全員が、



一月二十五日、二十一日は四年生以上がスキー教室に参加しました。体調を整えて、元気に参加してほしいと思います。

### インフルエンザ大流行中

連日、県内の小中学校でインフルエンザ、ノロウイルスなどの感染症流行の報道がされています。学校では、児童への指導と同時に、ご家庭へ保健だよりを通じて情報を提供しています。感染症の予防の基本は、うがい・手洗いです。喉の奥までうがいをすること、手洗いの時は石鹸を使うことを徹底して感染を防ぎましょう。

大きいミカンも小さいミカンも、いろいろ味があってみんな美味しい。みんなちがってみんないい！きみたちと同じだよ！



12月 今年も古川さんが蜜柑を持ってきてくれました！



南北小スケート教室



新児童会に向けて 選挙管理委員会の活動

